



Ethereum, un criptoactivo a tener muy en cuenta en 2022

Bitcoin es la reina de las criptomonedas. Fue la primera en llegar, su capitalización de mercado alcanza los 907.000 millones de dólares, lo que representa el 40% del total de más de 16.000 criptomonedas que hay en el mundo y ha llegado a convertirse en moneda de curso legal en El Salvador. En muchas ocasiones, al igual que ocurre con algunas marcas de productos, muchas personas, **cuando hablan de bitcoin se refieren a las criptomonedas en general.**

A pesar de esto, si echamos un vistazo a lo que ha ocurrido en 2021 y oteamos el horizonte que se nos presenta en 2022, **hay una criptomoneda que ha tenido una evolución mucho mejor que el bitcoin** este año y que, sin atrevernos a decir que vaya a desbancar al principal criptoactivo, al menos en el corto-medio plazo, sí puede terminar quitándole protagonismo. **Nos referimos al ethereum (ETH).**

Ether, el token de ethereum, es la segunda criptomoneda más importante, con una capitalización de mercado de 449.600 millones de dólares y un valor hoy de 3.779 dólares. A finales de 2020, ether costaba 738,9 dólares, lo que significa que **ha crecido este año un 449%.**

Ether ha ganado a bitcoin en rentabilidad en 2021. (Foto E&J)

La principal innovación que presenta es el diseño de una **plataforma que le permite ejecutar contratos inteligentes utilizando blockchain,** lo que refuerza aún más los ...